



# 校長室だより

学校教育目標「自ら学ぶ子供」

八代市立八代小学校  
校長 村嶋 博史

R4,11,17 No,24

## 第66回西日本読書感想画コンクールにて入賞しました

標記のコンクールにて、本校児童が入賞しましたのでご紹介します。おめでとうございます。ここで得た自信をもとに、更なる活躍を期待しています。

なお、本受賞は、自由図書の部・指定図書の部ともに各学年熊本県内から6作品ずつが選出されていることを申し添えます。

### 【自由図書の部】

1年: ■■■さん、■■■さん

### 「入賞」

### 【指定図書の部】

2年: ■■■さん



## 新型コロナウイルス感染症の再流行に兆し ～感染対策の徹底を～

現在、本県における新型コロナウイルス感染症の新規感染者数及び最大確保病床利用率等は増加・上昇傾向にあり、令和4年11月11日に県のリスクレベルが「レベル2」となりました。また、県内の小中高等学校においても、児童生徒等の感染拡大に予断を許さない状況にあります。

つきましては、ご家庭におきましても、感染防止対策を再確認していただき、その徹底をお願いします。

- 場面に応じて、マスク（不織布マスク推奨）着用
- こまめな換気、手洗い・手指消毒
- 発熱時は学校（仕事）を休み、かかりつけ医等に電話相談

なお、「レベル2」に基づき、同居の家族に未診断の風邪症状が見られる場合は登校させずに自宅待機（出席停止となります）させてください。その際は、学校にその旨をお伝えください。

【県民の皆様にお願うこと】

<p>1 手洗いでウイルスと不安を洗い流そう!</p> <p>手洗うもん #HandWash</p> <p>こまめな手洗いが何よりも大切です。</p>	<p>2 三密を避けましょう</p> <p>物理的に離れることが、相手を思いやり、大切にすることになり、心と心の距離を近づけます。三密を避けて、家族や友人を大切に。</p> <p>くっつかないもん #KeepDistance</p>
<p>3 換気でウイルスを吹き飛ばそう</p> <p>換気をすることで、さわやかな空気を取り入れ、ウイルスは吹き飛ばしましょう。</p> <p>換気するもん #OpenWindow</p>	<p>4 だれだっていつだって感染しうるから、思いやりの咳エチケット</p> <p>差別は許されない</p> <p>咳をする時、顔を隠し、声を出さないでください。</p>

「新しい生活様式」を身につけ、自分や大切な人の命を守りましょう!

## 多くの学びがあった修学旅行

6年生は、11月14日（月）～15日（火）に長崎県へ修学旅行に出かけました。

1日目の平和学習では、子供たちは、戦争の悲惨さや醜さについて、「さるくガイド」さんから原爆資料館等の資料から見聞きし、多くのことを学びました。子供たちの表情はとても真剣で、平和の尊さや大切さを噛みしめているように見えました。

ホテルや2日目のハウステンボスでの班行動では、子供たちは、協調性や思いやりの心、時間管理等の大切さを再確認したと思います。

ここで得た力を残り数ヶ月間となった小学校生活に大いに生かし、また一回り成長した姿で中学校進学することを期待しています。



※八代小学校ホームページも是非ご覧ください